

Mittwoch, 19. April 2023, Höchster Kreisblatt / Lokales

## Überraschende Ehrung für treues Trio

Zusammen 82 Jahre im Volleyballer-Vorstand aktiv - Mitgliederzuwachs



Hans Böhl (2. v. l.) ehrt Claudia van Bonn, Michael Kemper und Alexandra Schwanz (v. l.) vom VCL. FOTO: privat

**Liederbach** - Als Vorsitzende des Volleyball-Clubs Liederbach (VCL) hat Claudia van Bonn schon viel erlebt. Kein Wunder, macht sie doch bereits 31 Jahre Vorstandsarbeit. Wie die meisten Mitglieder war sie dann aber ziemlich überrascht, als bei der Jahreshauptversammlung jetzt ein Gast vom Landessportbund Hessen auftauchte. Als die Verantwortlichen bei dem nicht bekannten Besucher nachfragten, kündigte er Ehrungen für den Abend an. Drei Urkunden für langjährige Vereinsmitarbeit hatte er mitgebracht: Allen voran ging eine Auszeichnung an van Bonn selbst. Aber auch Alexandra Schwanz, erst im Vorjahr nach 28 Jahren aus dem Vorstand ausgeschieden, und Michael Kemper für 23 Jahre Ehrenamt im Führungsteam, erhielten diese Ehrungen. Und obendrein gab es noch Nadeln für besondere Verdienste im Verein und Sportkreis.

### Aktion zum 40. Geburtstag

Auch das weiterhin amtierende Team an der Spitze des Vereins freute sich mit: Neben van Bonn und Kemper ist Yvonne Karmann seit elf Monaten die neue Kassenwartin, Sebastian Scholz wurde vor acht Monaten als Schriftführer gewählt, und Elisabeth Postelt ist seit drei Jahren Jugendwartin.

Schon stolze 40 Jahre besteht der VCL selbst. Das soll am 10. September von 10 bis 14 Uhr mit einem Jubiläumsevent im Kino Kelkheim gefeiert werden. Und schon zuvor hat der Club einiges vor: Jugend-, D2- und Jungs-Trainingslager im Mai, das bekannte Turnier um den bereits 27. „Grand Slam“ am 3. und 4. Juni, das schon ausgebucht ist, weiterhin Aktivitäten für Kinder beim Straßenfest am 17. Juni, Mixed-Zoomer- und

Jungs-Trainingslager Anfang September, Orga-Hilfe beim „WakeUp“-Festival wahrscheinlich am 7. September, Liederbacher Nachtturnier für Mixed-Mannschaften im Oktober, Offenes Ü 18-Trainingslager im November, und im Dezember kommt der Nikolaus zu den jüngsten Sportlern, den VCL-„Ballmäusen“ und „Ballflöhen“ im Dezember, gibt es einen Sport- und Spielenachmittag für die VCL-Kids und -Jugend.

Ähnlich aktiv war der Verein auch bereits im Vorjahr, wobei der Vorstand mit dem Interesse zufrieden ist und einige Turnier auch damals schon ausgebucht waren. Für die Mitglieder wurden Hoodies und Hosen bestellt. Die größten Erfolge sammelten die Ü 43-Damen mit dem siebten Platz bei den deutschen und Rang drei bei den Regionalmeisterschaften Südwest.

In diesem Jahr erreichten die Ü 49-Seniorinnen und die Ü 43-Damen bei der Hessenmeisterschaft den dritten Platz, die Ü 54 wurden Vierte. Besonders beim VCL: Für Übungsleiter und Teamverantwortliche wird regelmäßig ein Erster-Hilfe-Kurs speziell für Sportverletzungen angeboten.

Ein besonderer Dank des Vorstands ging an die Trainer, die Helfer für Betreuung und Pflege der Homepage, Instagram und Facebook, Datenschutz. Und an „alle VCLer, die durch ihre Unterstützung aber auch ihre Loyalität dazu beigetragen haben, dass es dem VCL so gut geht“, hebt der Club hervor.

### **Fast 50 Prozent unter 18 Jahre**

Denn die Zahl der Mitglieder ist um weitere 10 Prozent geklettert seit der Jahreshauptversammlung im Juli 2022 - von 257 auf 282. Das sind 150 weibliche und 132 männliche Mitglieder. „Wir sind fast wieder an unserem Höchststand aus 2018 angekommen“, so van Bonn, die sich auch über den hohen Anteil von Sportlern unter 18 Jahren mit 126 (45 Prozent) freut und betont: „Wir sind extrem stolz, dass wir stabile und leicht ansteigende Mitgliederzahlen haben, da die allermeisten Volleyballvereine und Sportvereine in den letzten Jahren leider sinkende Zahlen haben.“

Und trotz aller Freude denkt der Club nicht nur an sich: Nach dem „Grand Slam“ und der Aktion „Hygiene für den guten Zweck“ wurden genau 455,20 Euro gespendet an die Initiative „Mary's Meals - Fill Mugs to Fight Hunger“. [wein/red](#)